



“Es un paro loco”, el de los trabajadores del Poder Judicial como de los jueces y magistrados: Monreal Ávila



Para el coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal Ávila, la suspensión de labores en el Poder Judicial, no tiene razón de ser, ya que los derechos de los trabajadores no se verán vulnerados.

En entrevista, el líder morenista, dijo que, si bien ellos tienen todo el derecho de inconformarse, “nosotros vamos a actuar conforme a la ley, conforme a la Constitución”.

El ex gobernador de Zacatecas, reiteró “los legisladores que integran las nuevas cámaras, la nueva Legislatura, actuarán con responsabilidad, y simplemente ellos tienen el derecho a hacer lo que crean conveniente”.

E insistió “este paro loco no está en la ley ni en la Constitución, simplemente están incurriendo en denegación de la justicia, en obstaculizar el acceso a la justicia, y en generar una justicia retardataria, una justicia parcial, y una justicia que no existe”.

Al tiempo que advirtió “estaremos a la espera del Dictamen, que sea aprobado en Cámara de Diputados, para que, en septiembre, los primeros días empecemos a deliberar y, en su caso, aprobar la Reforma. Pero no nos detendrá ninguna presión, ni chantaje, ni amenaza, porque nos eligieron para cumplir con la Constitución y la ley, y fuimos a las urnas con una propuesta a la ciudadanía y la gente votó por esa propuesta”.